

# 1952 am Marktplatz eröffnet



Das 1952 eröffnete Café Schulte am Rüggeberger Marktplatz. 1976 wurde der Betrieb geschlossen. Heimatverein Rüggeberg

Das **Café Schulte** mit Bäckerei am Rüggeberger Marktplatz wurde **1952** vom Bäcker- und Konditormeister **Karl Schulte** eröffnet. Schulte kam von Homberge. Er hatte das Wohn- und Geschäftshaus errichten lassen.

Ursprünglich befand sich an dieser Stelle die **Gaststätte Meskendahl**. Dieses traditionsreiche Haus wurde **am 13. April 1945**, also wenige Wochen vor dem Ende des Zweiten Weltkriegs, beim Kampf um Rüggeberg zwischen deutschen Fallschirmjägern und amerikanischen Truppen **zerstört**. Danach blieb das Grundstück unbebaut, war ein „Schandfleck“, bis 1952 Karl Schulte kam, wie es im Ennepetaler Heimatbrief von 1965 zu lesen ist.